

Bürgermeister Viehof eröffnet die 4. Sitzung des Rates der Gemeinde Eitorf und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht ergangen ist.

Ausnahmsweise, so erklärt der Bürgermeister, gebe es in der Strukturierung der Tagesordnung eine Besonderheit. Eine Stellenplanänderung sei im öffentlichen Sitzungsteil zu beschließen, die Vorberatung, da Personalangelegenheit, allerdings im nichtöffentlichen Teil. Aus dem Grunde sei am Ende der Sitzung entgegen der sonstigen Verfahrensweise noch einmal ein öffentlicher Tagesordnungspunkt angefügt. Zur Wahrung des Öffentlichkeitsgrundsatzes sei es wichtig, darauf noch einmal deutlich hinzuweisen.

Der Bürgermeister stellt Frau Jana Büllsbach vor, die seit 01.06.2021 als Mitarbeiterin der Gemeinde Eitorf für den Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit tätig ist.

Bürgermeister Viehof führt weiter aus, dass Verwaltungsmitarbeiter Klaus Wahl heute letztmalig dienstlich an einer Ratssitzung teilnimmt, da in den Ruhestand geht. Er bedankt sich sehr herzlich für die geleistete Arbeit.

Frau Grünebaum ergänzt dies und verweist auf seine Erfahrung in der Verwaltungsarbeit. Vor allem sei sie selber erst seit eineinhalb Jahren bei der Gemeinde Eitorf tätig. Sie sei sehr dankbar, dass sie mit Herrn Wahl jemand an der Seite hatte, der ihr die „Tiefen der Verwaltung“ erklärt habe. Sie geht kurz auf die berufliche Vita ein und hebt dabei den Schwerpunkt kommunales Verfassungsrecht hervor.

Herr Sterzenbach erklärt, dass dem im Grunde nichts hinzuzufügen sei. In seiner Arbeit sei Klaus Wahl stets eine „feste ruhige Bank“ gewesen, wobei „ruhig“ im Sinne von verlässlich gemeint sei.